

## Le nouveau bureau de poste inauguré



**LUNDI SOIR, AU BUREAU DE POSTE.** Après le traditionnel ruban à couper, le directeur, Thierry Mercier, présente aux élus l'ensemble des services proposés.

Installé depuis décembre dernier dans un nouveau local, au 5 bis, place Aristide-Briand, le bureau de poste a été inauguré lundi soir en présence du maire, Loïs Lamoine, du délégué régional du groupe Poste, Christian Micouleau, du député, Jean-Louis Bernard, et du sénateur, Jean-Pierre Sueur. Le coût de l'investissement s'élève à 440.000 €.

Toute la signalétique du bureau a été repensée afin de guider au mieux les clients vers les zones de besoins. Notamment l'accueil avec ses deux guichets sans vitre anti franchissement, l'espace dédié aux professionnels, munis de leur carte pro pour effectuer directement leurs dépôts et leurs affranchissements, et celui de La Banque postale, permettant aux conseillers de recevoir leur clients en toute confidentialité. À noter que les produits sont pro-

posés en libre service ce qui permet aux intéressés de gagner du temps.

Avant de remercier son équipe pour son travail, le directeur de l'établissement, Thierry Mercier, a tenu à souligner que « l'accès aux personnes à mobilité réduite se

*trouve facilité par une porte pivotante. C'est d'ailleurs une première dans un bureau de poste. Et pour les malentendants, un des guichets est équipé d'une boucle ».*

Les Castelneuviens disposent maintenant d'un espace d'accueil plus efficace.

## Un timbre à l'effigie des Boîtes aux lettres abbatiennes

Depuis lundi, la série originale de timbres « La France comme j'aime » est en vente dans tous les bureaux de poste.

Parmi les dix timbres figurant sur le collecteur de la région Centre, un timbre est dédié à Saint-Martin-d'Abbat, le village des boîtes aux lettres. Depuis une dizaine d'années, la Poste apporte son soutien aux projets conçus autour de



la boîte aux lettres abbatienne dont la renommée de son festival dépasse les frontières du département.